

Südpfalzlauf wieder hervorragend organisiert

Geschrieben von:

Dienstag, 03. September 2013

Ideale Läuferbedingungen fanden die Teilnehmer des Südpfalzlaufes am 1. September vor. Dazu klappte die gesamte Organisation wieder wie am Schnürchen, angefangen von der Parkplatzweisung über den Wirtschaftsbetrieb, der Startnummernausgabe etc. bis hin zum

Kehr- und Putzeinsatz am Ende der Veranstaltung. Eine Überraschung gab es beim Halbmarathon: Der Sieger bei den Herren, Klaas Puls vom TV Olten lief mit 1:13:18 ganze 4 Minuten vor dem Zweitplatzierten ein. Nicht ganz so zufrieden zeigten sich die Veranstalter mit der Anzahl der Läufer: Das Starterfeld wies lediglich etwa 540 Teilnehmer auf. Diese relativ geringe Beteiligung war offensichtlich der Tatsache geschuldet, dass an diesem Wochenende im engeren Umkreis eine beträchtliche Anzahl von Läufen gestartet wurden.

Die Vorstandschaft der LG bedankt sich bei allen Helferinnen und Helfern, die eine solche gelungene Veranstaltung erst möglich machen.

Ergebnisse der Rülzheimer Läufer im nächsten Heimatbrief!